

BROADCAST

Resmi dilantik PNS, Pegawai Bapas Pangkalpinang Alumni Poltekip Ucapkan Sumpah Janji Jabatan

F. Firsta - PANGKALPINANG.BROADCAST.CO.ID

Jan 16, 2024 - 13:38



Pegawai Bapas Kelas II Pangkalpinang, Paskalis Pandapotan Nainggolan dilantik sebagai pegawai negeri sipil (PNS) di Balai Pengayoman Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham Kepulauan Bangka Belitung (Babel), Senin (15/01/2024)

PANGKALPINANG - Setelah menjadi calon negeri sipil (CPNS) selama setahun

penuh, pegawai Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang, Paskalis Pandapotan Nainggolan dilantik sebagai pegawai negeri sipil (PNS) di Balai Pengayoman Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham Kepulauan Bangka Belitung (Babel), Senin (15/01/2024).

Paskalis dilantik dan diambil sumpahnya bersama empat pegawai lain oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Kep. Babel, Harun Sulianto. Pegawai lain yang dilantik adalah Landra Fikri Dzaky dari Lembaga Pemasarakatan (lapas) Kelas IIB Tanjung Pandan, Alvin Surya Pramana dari Lapas Kelas IIB Sungailiat, Nining Prasetyaningsih dari Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Pangkalpinang, Putri Anisa dari Lapas Perempuan Kelas III Pangkalpinang.

Penandatanganan berita acara pelantikan ke-lima alumni Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) ini disaksikan langsung oleh Kepala Bapas Kelas II Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto dan Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Pangkalpinang, Nana Herdiana sebagai saksi.

“Terus berinovasi, berikan kontribusi maksimal dan terus belajar untuk meningkatkan kinerja Kemenkumham,” pesan Harun dalam amanatnya kepada pegawai yang baru diambil sumpahnya. Ia juga mengingatkan bahwa ada tiga kunci pamasarakatan maju yang perlu dipegang erat oleh pegawai pamasarakatan, yaitu melakukan deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban, berantas narkoba, serta sinergi dan kolaborasi dengan Aparat Penegak Hukum serta pihak terkait.

Sementara itu, usai acara Andriyas berharap pegawai yang dilantik dapat meningkatkan semangat kerja, “Selamat kepada seluruh pegawai yang telah dilantik sebagai PNS. Terus bekerja dengan profesional dan tingkatkan semangat kinerja. Setelah resmi seratus persen menjadi bagian pamasarakatan semoga ke depannya dapat menjadi generasi baru yang membawa perubahan lebih baik bagi Kemenkumham.” (vio*red)